



PROJET d'une Épicerie Participative au cœur de Montréjeau

Vous avez été nombreux lors d'une précédente enquête, à souhaiter l'existence d'une épicerie au cœur de Montréjeau.

Nos associations travaillent sur un projet sous une forme associative type « Mon EPI ».

Au-delà de recréer un service qui n'existait pas ou plus dans notre commune, ce lieu a vocation à devenir aussi un espace de rencontre et de densification du lien social.

Nous souhaitons recueillir votre avis au moyen d'une enquête qui nous permettra de sonder vos besoins, de recueillir votre sentiment sur le sujet.

La synthèse de vos réponses et l'état d'avancement du projet seront exposés lors d'une réunion publique le 12 avril 2023 à 17h30 au cinéma les Variétés de Montréjeau.

Le formulaire de l'enquête est disponible en cliquant sur le lien ci-après

<https://forms.gle/XEHp87QhGGkEpn567>.

Ou en pièce jointe au mail que nous avons pu vous envoyer.

Enfin à la Mairie et chez les commerçants de Montréjeau sous format papier.